

## El liberalismo, verbo y ministro de la revolución

Di. Agrajes, tú que bajaste al infierno y viste las almas de los diablos; di nos sus enseñanzas. Allí en el infierno vi reunidas en común odio contra Cristo a los videntes diábolos. Vilos insinuando a los hombres y aconsejándoles a oponerse a Dios. Teopoderoso, a oponer el odio al amor, la negación a la afirmación inconcusa, el triángulo de las lógicas a la Cruz redentora de Cristo, y Salán al mismo Dios.

Vi los más perversos e intelectuales tiempos inspirando al mundo un nuevo vocabulario político para uso de la familia liberal, en el que se muda la significación de vocablos apartando de los diccionarios su significación genuina y uso establecido. Citaré por muestra la palabra filosofía; esta antigua, grave y majestuosa matrona ha sido despojada de sus tesoros por ciertos filones que quisieron cubrirlos con la capa de filología, siendo así que sólo sabían hilvanar falsos raciocinios sobre absurdos y falsos fundamentos.

Por eso en lenguaje liberal no es ya filosofía el amor de la sabiduría, sino de lo estrambótico y delirante; no es la ciencia de la verdad y de los eternos principios e irrevocables axiomas, sino de los equívocos falaces, y absurdas hipótesis e inventivas gratuitas.

Así resulta que el liberalismo es una inspiración profana y vana, y pretende conseguir en sus entonados los más incalculables efectos de que poner la tierra donde está el mar y el mar donde está la tierra.

## LA SEMANA EN LA BOLSA

(De nuestro servicio especial)

Pasada la mala impresión producida en el mercado internacional por el brusco aplazamiento de las negociaciones franco-alemanas, ha vuelto a imponerse la calma, a pesar de que el dinero, según tanto receloso, pudiera favorecer las tendencias bajistas del elemento especulador.

La Bolsa madrileña refleja fielmente el aspecto general de las extranjeras.

En la política española exterior é inferior no ocurre nada nuevo.

El incidente de Melilla ha carecido de importancia.

Pronto habrá de ser reconocida la república portuguesa en vista del establecimiento de un gobierno regular, con la elección de presidente.

Desde París se anuncia la reunión del Consejo de ministros para tratar de las proposiciones de Alemania.

Con este motivo hubo algún movimiento en las cotizaciones, pero sin consecuencias apreciables.

El interior a fin de mes oscila entre 8410 y 8417, cambio de cinco; hay evidente pesimismo en la especulación, pero el negocio es muy limitado y apenas pueden concertarse dos operaciones seguras manteniendo los mismos cambios.

El Contado se mantiene firme, quedando por encima de la fecha.

La serie F se cotiza a 8437; la D, a 8490; la C, a 8476; la B, a 8383; la A se acerca a 85; y la H llega hasta 87.

Nada se dice respecto a la cotización del próximo, cuando ya termina la penúltima semana de Agosto, hecho que demuestra la fiabilidad del mercado.

Tampoco se realizan operaciones del Amortizable al 4 por 103 que hace días se cotizaba a 9540.

Más favorecido el Amortizable viejo, cierra con avance de la fracción al cambio de 10145.

Las Obligaciones del Tesoro habiendo cortado el cupo de 75 céntimos, quedan cotizadas a 10115.

El Banco de España oscila entre 445 y 50 último cambio.

El Hispano-Americano registra una operación al 144 y el Español de Crédito no pasa de 116.

Los Tabacos se detienen suspendiendo su descenso que llegó hasta 290, y cierran con mejora de un céntimo a 300.

El Río de la Plata se cotiza a 501 pesetas al contado; 50150 a fin de mes y 503 al próximo.

El Central de Méjico realiza operaciones a 401 pesetas, fin del corriente.

Los Explosivos continúan el cambio de 232 avanzando un punto.

Las Fenecidas, habiendo sufrido con mucha intensidad el efecto de la baja de París y de Barcelona, empiezan a reaccionar cotizándose los Nortes a 9180 y los Alianzas a 9190.

Continúan bajando las Aguaceras, pero sólo se compran las preferentes a 4925.

Los Francos se mantienen muy firmes y cierran con tendencia alcista a 840.

En París a última hora se han confirmado las buenas impresiones referentes a la cuestión internacional, pero se teme el resultado de la próxima liquidación por consecuencia del mal estado de los negocios mineros de Londres.

El Exterior Español ha oscilado entre 9455 y 9425 último cambio, aunque hay probabilidades de mejor orientación.

## Las fiestas de Onteniente



Onteniente.—Filada de contrabandistas.—(Foto: Barberá Masip.)

Han terminado las clásicas fiestas de moros y cristianos que anualmente celebra esta católica ciudad en honor del Santísimo Cristo de la Agonía.

A pesar de la crisis industrial y agrícola que sufre el vecindario a consecuencia de la sequía las fiestas han estado animadísimas y el número de festejos ha sido tan grande como en los mejores años.

En los combates se ha hecho un verdadero derecho de pólvera, a pesar de estar estancada y alcanzar elevados precios.

Afortunadamente no ha ocurrido ningún incidente.

La compañía de género chico, que en mal hora vino a esta población a escandalizar al vecindario con sus obras pornográficas, ha tenido que cerrar el teatro de la plaza de Santo Domingo y marchar con la música a otra parte.

Son genéricas las censuras que se dirigen a la autoridad municipal, que no sólo ha consentido la representación de tan escandalosas obras, si no que ha cedido el pregonero municipal para que anunciara tales indecencias en las más apartadas calles de la ciudad.

La católica población ha cumplido con su deber al protestar ruidosamente (sin daño para personas ni cosas) contra las representaciones inmorales.

El DIARIO DE VALENCIA se adhiere a la protesta y felicita a la Juventud Jaimista por su gallarda actitud.

Nuestro amigo, el joven de la Juventud Legitimista de Valencia Sr. Morales, se encontraba anoche en el teatro de Onteniente solo, y al oír los indecentes capítulos de "La Gatita Blanca", protestó contra la pavididad de las autoridades, que tal consentían.

La Guardia civil, que había recibido el encargo de amparar la inmoral representación, le detuvo y le expulsó del local.

Ayer, nuestro amigo regresaba a Valencia y en la estación de Játiva, la compañía de cómicos en pleno, y especialmente el padre de la siple, le insultaron y amenazaron.

La actitud de nuestro amigo impidió que los del género chico actuaran en el género trágico.

Si escándalo fue tal, que la Guardia civil de la estación tuvo que intervenir para apaciguar los ánimos.

Lo que trasladamos al señor gobernador civil para que vea las medidas que deba adoptar, cuando salgan cómicos de la capital en la época de los calores.

## LAS HUELGA INGLESA

99.000.000 de jornales y 55.000.000 de francos, perdidos por los obreros!

Por haber interpretado mal las proposiciones del Gobierno, así como por haberse precipitado en la orden de huelga, M. Williams ha contribuido, en gran manera a la pérdida de 250 millones de francos, experimentada por Inglaterra.

Esta cifra enorme es clara, está aproximada, pero dentro de algunas semanas será positiva, de evaluar con exactitud el desorden financiero que ha sufrido, como consecuencia de los disturbios que han sucedido violentamente al Reino Unido.

No hay una sola rama del comercio ó de la industria que no haya sido herida; no hay un sólo miembro de la comunidad británica, que haya dejado de sufrir, más ó menos en la pasada crisis.

Para llegar a cifras, lo más exactas posibles, precisa tener en cuenta las tres huelgas principales: la de los *doctores* de Londres, la de los *doctores* de Liverpool y la de los ferroviarios. Es preciso, además, evaluar, con las pérdidas ya sufridas, las contingencias causadas por los sucesos.

He aquí algunas cifras elementales que podrán dar idea aproximada de lo que los *doctores* huelguistas han hecho perder, tan sólo en jornales, a aquellos cuyos intereses dicen defender.

Los dos días y medio de huelga han costado, sólo a los ferroviarios, 550.000 jornales, habiendo perdido los *doctores* 422.000.

Los diversos efectos a ellos afectos han sido víctimas de las siguientes pérdidas:

Minas	1.680.000 jornales.
Filaturas	770.000 »
Fundiciones	44.000 »
Grandes mercados	35.000 »
Transportes locales	775.000 »
Empleados municipales	6.000 »
Diversos	775.000 »
Total	3.422.000 jornales.

Cantidad que unida a las pérdidas de los *doctores* y ferroviarios, suman la enorme suma de 8.964.000 jornales perdidos.

Calculados estos salarios al precio medio de cinco chelines, viene a elevarse a la alarmante cantidad de 55.935.000 francos.

Otro día nos ocuparemos de los perjuicios ocasionados por la huelga al comercio y a la industria; de lo que representan los desperfectos causados por los revoltosos en las vías férreas, en los edificios y en el material; de los gastos originados por los transportes de las tropas; y finalmente de las pérdidas experimentadas en los mercados financieros por los títulos y acciones de las industrias cesadas, así como de la baja de los intereses.

Si por añadidura se toma en consideración el descenso en los ingresos de las compañías ferroviarias, durante los días de huelga y algunos subsiguientes, crecen aquellas de manera alarmante; pues bien puede calcularse, sin miedo de incurrir en error, que Inglaterra habrá perdido, a consecuencia del movimiento obrero que la ha azotado, la fabulosa suma de 250.000.000 de francos.

M. Ben Tillet, secretario del Sindicato obrero, que goza en la clase de gran popularidad, ha logrado, a cambio de tan graves transtornos, un aumento de unos cinco libras por semana para los *doctores*; haciendo disminuir el precio de la vida, las estadísticas, que en fines y intermedios números, nos lo demostrarán muy pronto.

M. Williams ha alcanzado a su vez, un éxito personal, que le era necesario para no verse oscurecido ante la deslumbrante popularidad de Ben Tillet.

La lucha, como se ve, era para él indispensable de segunda fila. Pero los golpes de esta línea han venido a darse, por ley ineludible de la vida, sobre las espaldas de los pobres obreros.

Mucho habían los *doctores*, los directores de la clase obrera, de las ventajas alcanzadas en el último movimiento; pero nada dicen del precio a que las habrán pagado.

[Quién podría saberlo!]

## El lerrouxismo, ó los negocios de los radicales

(POR TRIUNFO)

(De nuestro correspondiente)

Zaragoza 28.

El Noticiero ha publicado un artículo en que se copian conceptos insertados acerca de los intentos de negocios mercantiles, no muy limpios, por un individuo llamado Pía, en su Sebastián.

Este negociante en protegió de Alejandro Lerroux.

El periódico lerrouxista *La Correspondencia de Aragón*, al ver á sus amigos puestos al descubierto, se cree en el deber de salir en su defensa, y como no tiene razones que oponer al artículo de El Noticiero, echó las patas por alto contra el periódico católico.

A todo esto, el director bestialero, Albornos, no interviene para nada en esta polvareda.

El redactor jefe de *La Correspondencia*, llamado Leborra, que es un periodista descalificado, ha enviado pucheros al director de El Noticiero, que es el católico D. Isaaciano Gimenez.

Creía Leborra que por la tremenda se impondría y haría callar al director de El Noticiero.

Este ha dicho a los padrinos que no recibían ni una palabra ni daba explicaciones de ninguna clase.

Por el contrario, ha anunciado que mañana continuará en el periódico las artículos en los caminos clarísimos y que seguirá una ruta campestre para poner al descubierto las trampas de los radicales.

## Los "lios" de la policía

En una vergüenza lo que de algún tiempo a esta parte ocurre en Valencia con la policía.

Hace días y con motivo de cierta denuncia circular que se nos facilitó, llamamos la atención de la primera autoridad civil de la provincia respecto al desbarajuste y desconcierto reinante en la policía.

Creíamos que el remedio no tardaría en aplicarse y que paulatinamente se encarrilaría la desorganización reinante, pero por lo visto ó no se ha puesto el remedio ó las medidas acordadas son contraproducentes.

En efecto, *Los Provinciales* daba ayer cuenta de un hecho ocurrido en el Juzgado de primera instancia del Mar, que motivó la instrucción de nuevas diligencias en vista de las graves denuncias formuladas por un conocido carterista apodado «El Conejo».

Anoche los periódicos vespertinos, como obediendo a una consigna, trataron de explicar los hechos, y sus manifestaciones no sólo confirman fehacientemente las denuncias formuladas por el «Conejo», si que colocan en una situación bastante desairada al Sr. Moreno, convirtiéndole en verdadero maniquí.

El hecho se reduce al siguiente:

Un carterista del nombre por robo de una cartera a conducido al Juzgado por la policía después de haber estado en el cuartelillo del Gobierno civil y al sospechar que del Juzgado se le va a trasladar nuevamente al cuartelillo solicita del juez un ingreso en el cárcel porque el inspector Sr. Hineca y el agente Sr. Almenar le habían amenazado con meterle de una paliza si no desistía que el inspector Sr. Albornos le había dejado antes en libertad, mediante la entrega de dinero.

Esta denuncia ha motivado nuevas diligencias sumariales y comentarios sabrosísimos que ponen al descubierto ligas y miserias que sólo el señor gobernador es el llamado a corregir.

Por nuestra parte una observación, mientras que en el seno de la policía se notan esas ligas, mientras se exteriorizan esas divisiones, la gente maleante campa a sus anchas y en pleno día a las siete de la mañana se roban unas ayes del palacio de Dos-Aguas, rompiendo una alambrada.

Y si hablamos de las infracciones a la ley prohibiendo la traza de blacas...

Señor gobernador! Ya es hora de que V. E. adopte una resolución enérgica!

Así lo esperamos confiando en que sus disposiciones impedirán tangamos que insistir nuevamente sobre este asunto.

## El aplech de la Magdalena

Las listas para los trenes especiales estarán abiertas hasta mañana jueves, así es que la comisión organizadora ruega a los correligionarios y en especial a los de los pueblos, manden con la mayor brevedad los nombres de los que quieren asistir.

—Gracias, Agrajes, gracias.

—De nada, Pataleta, soy tuyo y amigo.

FRANCISCO SANCHIS ORDINES.

## ALICANTE CASTELLON

(POR OORRO) 23 Agosto.

**Los efectos del vino**

Esta madrugada a las dos se dirigían dos individuos llamados José Mora Olmos de 38 años y Tomás Dloreca Espl. de 22 por la plaza de Santa Teresa a la calle de Sevilla de esta capital, después de haber rendido culto a Baco todo el día, cuando de la conversación amistosa y alegre pasaron a la acalorada legando después encarnizadamente a las manos.

El José Mora resultó con una tremenda cuchillada en el cuello, de la que falleció en el Hospital á los pocos momentos, y el Tomás Dloreca con una herida de arma de fuego en la mano derecha y una contusión en el pecho.

**Martínez Sierra**

Después de pasar el día de ayer en esta capital ha regresado a la Corte el aplaudido autor D. Gregorio Martínez Sierra.

**Los -botijos-**

Mañana regresará a Madrid el quinto tren botijo de la temporada.

El sexto llegará el próximo día 31.

**Intento de suicidio**

Esta mañana ha intentado suicidarse arrojándose al mar una joven de 20 años llamada Lucía Ramos, natural de la Carolina.

Fue extraída inmediatamente del agua por varias personas que presenciaron el suceso.

**A Valencia**

Después de permanecer unos días en esta capital, esta noche ha regresado a Valencia don Patricio Vidal, propietario de la fábrica de metales de la vinda de Rafael Sanz y D. Manuel Esteve, fabricante de aparatos eléctricos.

**El Sr. Alenza**

Después de dar en Canet de una brillante conferencia ha regresado a esta capital el batallador propagandista del jaimismo D. Ricardo T. Alenza.

El Sr. Alenza permanecerá hasta el sábado en Alicante, y aprovechará su estancia aquí para dar otra conferencia en el Círculo Tradicionalista, que tendrá lugar el próximo viernes.

El Correspondiente.

## DESCORRAMOS EL VELO

En los círculos políticos, en donde con preferencia se habla hoy de la inexplicable demora en el nombramiento del sucesor del finado Ibañeta Rizo, se hacían hoy muchos comentarios sobre la repentina muerte de Valencia del concejal liberal D. Luis Bermejo.

A esto, como todos saben tiene en Barbáquena a su familia, y con ella a un hijo suyo bastante delicado de salud, creen, los que dicen estar en antecedentes, que lo han obligado a venir apremios políticos de importancia.

Preocupado de uno de nuestros amigos, el Sr. Bermejo ha contestado que no se ocupaba, ni nada sabía de su nombramiento de alcalde.

Añadió que había venido a Valencia, bien en contra de su deseo, obligado por asuntos profesionales.

Nosotros, por informes fidedignos que la discreción nos veda revelar, podemos adelantarnos a los hechos y decir que el nombramiento de alcalde en el próximo Consejo de ministros y firmado poco después por D. Alfonso.

Item más que éste se extenderá a favor del catedrático de esta Universidad D. Luis Bermejo y Vela.

Sólo nos resta suplicar a nuestros lectores que guarden, sobre asunto tan interesante para la ciudad, la más absoluta reserva.

**¡Gracias a Dios!**

Por orden del alcalde accidental D. Domingo Galofre, se está procediendo al cambio de todas las lámparas eléctricas del alumbrado público.

Hacia tiempo que se dejaba sentir esta necesidad en muchas calles y plazas.

**Asamblea escolar**

Mañana se celebrará en esta capital una Asamblea escolar en la que estarán representados todos los maestros de la provincia.

**Tranvía que mata**

Ayer se le practicó la autopsia al vecino de Villarreal José Balaguer Ibáñez que fué atropellado por el tranvía al entrar en aquella población.

**Rectificación**

La noticia que telegrafalé el pasado sábado ha resultado inexacta en varios extremos, y para que la verdad quede restablecida y en el lugar que le corresponde, diré que el hecho quedó reducido a que, durante el ejercicio en el manejo de las armas y al mandar cargarlas, un soldado dio con el punto de mira del fusil un pequeño golpe al sargento que formaba a su lado.

La cosa no ha tenido más trascendencia, de la cual indolentes que digamos cuanto nos alegramos.

El correspondiente.

## DESPUÉS DE LA VERBENA

Nuestro particular amigo D. Eugenio Miquel, presidente del Círculo de Bellas Artes, nos remite para su publicación la siguiente liquidación de cuentas referentes a la verbena que se celebró en la explanada de Caro el día 16 de los corrientes a beneficio de los damnificados por el catastrofo de Buñol, cuyos comprobantes están a disposición de todos los que quieran examinarlos, sean ó no socios del expresado Círculo.

Ingresos.—Tómbola, donativos y entradas, 2.170,50 pesetas; donativo de la Sociedad de Tranvías, 300,80; producto de la subasta de obras celebrada en el Círculo, 290,50; suscripción entre los socios del mismo, 100.—Total, 2.862,80 pesetas.

Gastos.—Importan los gastos, 638,55 pesetas; quebrante de moneda, 13.—Total, 651,55 pesetas.

Diferencia a favor de los damnificados, pesetas 2.211,25.

Es de advertir que además de la suscripción de los socios del Círculo de Bellas Artes y de las obras cedidas para que se subastaron, todos los artistas que tomaron parte en la organización de la verbena, trabajaron gratuitamente, dando una prueba más del desprendimiento con que siempre se han distinguido y que tanto les honra.

La Junta directiva hubiera querido satisfacer todos los gastos, para que el producto íntegro se hubiera entregado a los damnificados de Buñol, y aunque ha contribuido considerablemente con su suscripción y con la subasta de cuadros y estatuillas, no ha podido pagar todos los referidos gastos por impedirlo el estado deplorable de su caja.

Por último, el presidente nos ruega hagamos constar sin inmensa gratitud, por la valiosa cooperación que le han prestado todas las autoridades e industriales de Valencia, que no se nombra individualmente, porque tendrían que llenar una columna de este periódico.

## A los cazadores

La armería PABLO NAVARRO se ha trasladado a la calle de San Vicente, número 50, esquina San Fernando.

Los antiguos locales, Correjería, Borbadores, se destinan a almacén.

## Un sacerdote modelo

D. Juan Puertes Ramón, hijo del vecino pueblo de Alfafar, alumno del Pontificio Colegio Español de Roma, en cuya ciudad obtuvo el premio de los preparatorios en honrosa oposición con los más distinguidos alumnos de los colegios europeos; ordenado de sacerdote por el excelentísimo Sr. Cardenal Merry del Val.

El joven ministro del Señor se encuentra actualmente en Alfafar en compañía de sus dichosos padres y abuelos, y honrado por todos sus convecinos, que ven en él una liosera y legítima esperanza del sacerdocio español.

## Los "lios" de la policía

En una vergüenza lo que de algún tiempo a esta parte ocurre en Valencia con la policía.

Hace días y con motivo de cierta denuncia circular que se nos facilitó, llamamos la atención de la primera autoridad civil de la provincia respecto al desbarajuste y desconcierto reinante en la policía.

Creíamos que el remedio no tardaría en aplicarse y que paulatinamente se encarrilaría la desorganización reinante, pero por lo visto ó no se ha puesto el remedio ó las medidas acordadas son contraproducentes.

En efecto, *Los Provinciales* daba ayer cuenta de un hecho ocurrido en el Juzgado de primera instancia del Mar, que motivó la instrucción de nuevas diligencias en vista de las graves denuncias formuladas por un conocido carterista apodado «El Conejo».

Anoche los periódicos vespertinos, como obediendo a una consigna, trataron de explicar los hechos, y sus manifestaciones no sólo confirman fehacientemente las denuncias formuladas por el «Conejo», si que colocan en una situación bastante desairada al Sr. Moreno, convirtiéndole en verdadero maniquí.

El hecho se reduce al siguiente:

Un carterista del nombre por robo de una cartera a conducido al Juzgado por la policía después de haber estado en el cuartelillo del Gobierno civil y al sospechar que del Juzgado se le va a trasladar nuevamente al cuartelillo solicita del juez un ingreso en el cárcel porque el inspector Sr. Hineca y el agente Sr. Almenar le habían amenazado con meterle de una paliza si no desistía que el inspector Sr. Albornos le había dejado antes en libertad, mediante la entrega de dinero.

Esta denuncia ha motivado nuevas diligencias sumariales y comentarios sabrosísimos que ponen al descubierto ligas y miserias que sólo el señor gobernador es el llamado a corregir.

Por nuestra parte una observación, mientras que en el seno de la policía se notan esas ligas, mientras se exteriorizan esas divisiones, la gente maleante campa a sus anchas y en pleno día a las siete de la mañana se roban unas ayes del palacio de Dos-Aguas, rompiendo una alambrada.

Y si hablamos de las infracciones a la ley prohibiendo la traza de blacas...

Señor gobernador! Ya es hora de que V. E. adopte una resolución enérgica!

Así lo esperamos confiando en que sus disposiciones impedirán tangamos que insistir nuevamente sobre este asunto.



Onteniente.—Los gastadores de la filada de marineros cristianos (Foto: Barberá Masip)

## DESCORRAMOS EL VELO

En los círculos políticos, en donde con preferencia se habla hoy de la inexplicable demora en el nombramiento del sucesor del finado Ibañeta Rizo, se hacían hoy muchos comentarios sobre la repentina muerte de Valencia del concejal liberal D. Luis Bermejo.

A esto, como todos saben tiene en Barbáquena a su familia, y con ella a un hijo suyo bastante delicado de salud, creen, los que dicen estar en antecedentes, que lo han obligado a venir apremios políticos de importancia.

Preocupado de uno de nuestros amigos, el Sr. Bermejo ha contestado que no se ocupaba, ni nada sabía de su nombramiento de alcalde.

Añadió que había venido a Valencia, bien en contra de su deseo, obligado por asuntos profesionales.

Nosotros, por informes fidedignos que la discreción nos veda revelar, podemos adelantarnos a los hechos y decir que el nombramiento de alcalde en el próximo Consejo de ministros y firmado poco después por D. Alfonso.

Item más que éste se extenderá a favor del catedrático de esta Universidad D. Luis Bermejo y Vela.

Sólo nos resta suplicar a nuestros lectores que guarden, sobre asunto tan interesante para la ciudad, la más absoluta reserva.

**¡Gracias a Dios!**

Por orden del alcalde accidental D. Domingo Galofre, se está procediendo al cambio de todas las lámparas eléctricas del alumbrado público.

Hacia tiempo que se dejaba sentir esta necesidad en muchas calles y plazas.

**Asamblea escolar**

Mañana se celebrará en esta capital una Asamblea escolar en la que estarán representados todos los maestros de la provincia.

**Tranvía que mata**

Ayer se le practicó la autopsia al vecino de Villarreal José Balaguer Ibáñez que fué atropellado por el tranvía al entrar en aquella población.

**Rectificación**

La noticia que telegrafalé el pasado sábado ha resultado inexacta en varios extremos, y para que la verdad quede restablecida y en el lugar que le corresponde, diré que el hecho quedó reducido a que, durante el ejercicio en el manejo de las armas y al mandar cargarlas, un soldado dio con el punto de mira del fusil un pequeño golpe al sargento que formaba a su lado.

La cosa no ha tenido más trascendencia, de la cual indolentes que digamos cuanto nos alegramos.

El correspondiente.

## DESCORRAMOS EL VELO

En los círculos políticos, en donde con preferencia se habla hoy de la inexplicable demora en el nombramiento del sucesor del finado Ibañeta Rizo, se hacían hoy muchos comentarios sobre la repentina muerte de Valencia del concejal liberal D. Luis Bermejo.

A esto, como todos saben tiene en Barbáquena a su familia, y con ella a un hijo suyo bastante delicado de salud, creen, los que dicen estar en antecedentes, que lo han obligado a venir apremios políticos de importancia.

Preocupado de uno de nuestros amigos, el Sr. Bermejo ha contestado que no se ocupaba, ni nada sabía de su nombramiento de alcalde.

Añadió que había venido a Valencia, bien en contra de su deseo, obligado por asuntos profesionales.

Nosotros, por informes fidedignos que la discreción nos veda revelar, podemos adelantarnos a los hechos y decir que el nombramiento de alcalde en el próximo Consejo de ministros y firmado poco después por D. Alfonso.

Item más que éste se extenderá a favor del catedrático de esta Universidad D. Luis Bermejo y Vela.

Sólo nos resta suplicar a nuestros lectores que guarden, sobre asunto tan interesante para la ciudad, la más absoluta reserva.

**¡Gracias a Dios!**

Por orden del alcalde accidental D. Domingo Galofre, se está procediendo al cambio de todas las lámparas eléctricas del alumbrado público.

Hacia tiempo que se dejaba sentir esta necesidad en muchas calles y plazas.

**Asamblea escolar**

Mañana se celebrará en esta capital una Asamblea escolar en la que estarán representados todos los maestros de la provincia.

**Tranvía que mata**

Ayer se le practicó la autopsia al vecino de Villarreal José Balaguer Ibáñez que fué atropellado por el tranvía al entrar en aquella población.

**Rectificación**

La noticia que telegrafalé el pasado sábado ha resultado inexacta en varios extremos, y para que la verdad quede restablecida y en el lugar que le corresponde, diré que el hecho quedó reducido a que, durante el ejercicio en el manejo de las armas y al mandar cargarlas, un soldado dio con el punto de mira del fusil un pequeño golpe al sargento que formaba a su lado.

La cosa no ha tenido más trascendencia, de la cual indolentes que digamos cuanto nos alegramos.

El correspondiente.



PROVINCIAS

(POR TELÉGRAFO) De nuestro corresponsal Madrid, 29.

La torre de Daroca, monumento nacional

Daroca.—Van a darse por terminados los trabajos de demolición de la iglesia preterita en tramitación de la declaración de monumento nacional de la antigüedad histórica.

Movimiento de buques

Cádiz.—Ha fundado el transporte «Almirante Lobo», desembarcando las secciones del «Cataluña» y «Pelayo».

Dos soldados radicales han desertado

La Mañana ha recibido una carta de Orone en la que se comunica la desertación de dos soldados de caballería española, conocidos por sus ideas radicales.

El Pueblo Católico, absuelto

Jalón.—En esta Audiencia se ha visto hoy la causa instruida contra el periódico católico El Pueblo Católico.

Luz y curiosidad

En la calle de Moratín, frente a la trastienda del Cid, hay un solar o rincón que suelen aprovechar algunos desahogados para menesteres que no son propios de la calle.

Doctor ALCAIDE

Plaza de la Reina, 2.—VALENCIA APLICACION DEL 606. PRECIO 100 PESETAS

GACETILLAS

Las señoras que a continuación se expresan han solicitado cargos, en la forma que se indica, para la próxima renovación de los Juzgados municipales.

Firma de D. Alfonso

El ministro de Marina, Sr. Pidal, ha puesto a la firma de D. Alfonso el ascenso a capitán de navío de segunda clase del comandante del «Girald», D. Saturnino Núñez Graña.

Si queréis criar a vuestros hijos sanos y robustos, alimentadlos con HARINAS FOSFATADAS

Montoro DE VENTA Farmacia de la Virgen Automóviles MITCHELL

Potentes, silenciosos, ligeros y de escaso consumo. Carrocería últimas creaciones 1911, para satisfacer los gustos más refinados.

Se facilitan detalles y catálogos en la Delegación, San Vicente, 48.—VALENCIA

Estafeta municipal

¿Para qué sirven los guardas? - -

Estos días ocupa la atención del alcalde accidental la batallona cuestión de los atarramientos en el lago de la Albufera, y como el Sr. Valentin se ha convencido de que los guardas no pueden evitar esas usurpaciones, ha impetrado el auxilio de la guardia civil.

La Goía de Leche

El señor Valentin visitó ayer la institución «La Goía de Leche», para comprobar si se habían realizado los trabajos que ordenó para que no estuviera expuesta a la intemperancia del tiempo y sin funcionar, como lo estaba, una estufa de esterilización que cuesta al municipio 6.000 pesetas.

Movimiento del puerto en el día de ayer

El vapor «San Francisco», procedente de Cádiz y escalas, con cargo general y 16 pasajeros; el «Castilla», de Sevilla y escalas, con idem y 14 pasajeros; y el «Santa Florentina», de Mazarrón y escalas, de tránsito.

El mejor de los laxantes son los GRAINS DE VALS

El mejor de los laxantes son los GRAINS DE VALS, cura el estreñimiento. Dosis, uno ó dos gramos al cenar. Venta en las principales farmacias.

La fiesta nacional

Se ha celebrado la corrida de feria. La población está animadísima. Los trenes han venido llenos de viajeros.

El público aplaude

Toma el bicho con codicia, hasta seis varas. Tumba dos pigneros y mata un caballo. Perdición y Rocaleso le adoran el morrillo con tres pares aceptables.

A Santa Cruz de Mar Pequeña

En el Consejo de Ministros que ha de celebrarse mañana, se tratará de la futura ocupación de Ifni, ó sea de Santa Cruz de Mar Pequeña.

El harem y el torero

Tánger.—Comunican de Marrakech que se ha recibido allí una orden previniendo el traslado del harem del sultán a Rabat.

Los españoles en Larache

Tánger.—Correos de Larache nos dicen que las tropas españolas se han instalado ya en el nuevo fuerte, cercano a la fortaleza del Maghzen, llamada El Hissir.

Regreso de enfermeras

Tánger.—Han embarcado esta tarde con rumbo a Marsella cinco damas enfermeras de la Cruz Roja que prestaban sus servicios en la Chauxia.

Visita de inspección

Cádiz.—Es esperado en esta un delegado del gobernador de la provincia de Cádiz, que viene a realizar una visita de inspección al Ayuntamiento de esta plaza.

De prácticas

Cádiz.—Ha llegado, destinado a esta guarnición, el alumno de la Escuela Superior de Guerra Sr. Martítegui, que viene a hacer las prácticas reglamentarias en este regimiento de caballería.

Ministros de ida y vuelta

San Sebastián.—Antes de salir, el Sr. Canalejas ha dicho que terminará el Consejo, regresará el 31 a ésta.

Revista militar

Las Palmas.—El gobernador militar ha revisado a las fuerzas de esta guarnición que están dispuestas para marchar, formando parte de la expedición española a Santa Cruz de Mar Pequeña.

Otra revista

Cartagena.—Ha llegado el capitán general de la región, Sr. Echagüe, que viene a pasar una revista de inspección a los cuerpos que guarnecen esta plaza.

Huelga minera

Oviedo.—Continúa agorándose la huelga minera de Mieres.

El alcalde de Algemesi

El alcalde de Algemesi D. Salvador Llopis, ha tenido la atención de invitarnos a la reunión que con motivo de la fiesta del arroz, se celebrará el día 31 a las 8 en aquella Casa Consistorial. Agradecemos la atención y desde luego ofrecemos enviar un redactor para que los lectores de nuestro periódico conozcan los acuerdos que en tan importante asamblea se tomen.

El señor delegado de Hacienda

El señor delegado de Hacienda ha hecho para hoy los siguientes señalamientos de pago: D. Antonio Almola, 5.248'33 pesetas; D. Mariano Julio, 9.075'50; D. Juan Díaz, 9.178'11; don José Estala, 4.459'98; D. Alberto Belenguier, 9.444'48; D. Isidro Rovira, 25.297'72; D. Arcadio Madroño, 12.253'76; D. Joaquín García, 874; don Nicasio Pons, 11.120'09; D. Mariano Verdú, 18.935'74; D. José Soler, 9.418'56; D. Tomás Jiménez, 10.447; D. José Rosena, 17.813'03; D. Antonio Benet, 2.535'18; D. Juan Guerrero, 6.193'91; D. Arcadio Ripoll, 8.800; y D. Faustino González, 2.550.

Es reconstruyéndose

Es reconstruyéndose gratuitamente que supera al aceite de ligado de bacalao y a sus emulsiones el Lactobiofosfato del Dr. Pérez López, Serrano núm. 4, farmacia. No lo olviden las madres.

Movimiento del puerto en el día de ayer

El vapor «San Francisco», procedente de Cádiz y escalas, con cargo general y 16 pasajeros; el «Castilla», de Sevilla y escalas, con idem y 14 pasajeros; y el «Santa Florentina», de Mazarrón y escalas, de tránsito.

El «San Francisco», para Barcelona

El «San Francisco», para Barcelona, de tránsito y ocho pasajeros; el «Castilla», para San Felu, de tránsito y ocho pasajeros; y el «Thirilmere», para Cardiff y escalas, de tránsito y fruta.

Ayer, y bajo la presidencia del señor gobernador

Ayer, y bajo la presidencia del señor gobernador, quedó constituida la Junta provincial que ha de informar acerca del proyecto de reglamento para la reorganización de las Cámaras de Comercio.

La Junta está formada por los excelentísimos

Sres. D. Joaquín Moreno, gobernador civil de la provincia, presidente; D. Francisco Serrano Larrea, en sustitución del señor conde de Montornès, delegado regio de Fomento; D. Ramón de Castro Artacho, presidente de la Cámara; don Evaristo Crespo Azorín, vicepresidente, vocales, D. Francisco Julián Sanciniente y D. Alansio Llo y Sancho, secretario, D. Rafael Ramírez Magenti.

Acto seguido se ha procedido a la distribución

Acto seguido se ha procedido a la distribución y planeamiento de los trabajos, comunicándose al gobierno la constitución de la mencionada Junta y el principio de sus tareas.

El mejor de los laxantes son los GRAINS DE VALS

El mejor de los laxantes son los GRAINS DE VALS, cura el estreñimiento. Dosis, uno ó dos gramos al cenar. Venta en las principales farmacias.

Bajo la presidencia de D. Vicente Ventura

Bajo la presidencia de D. Vicente Ventura se reunió ayer tarde por segunda convocatoria la comisión de Ensayo, acordando proponer al Ayuntamiento conceda licencias para construir casa y para instalar motores.

La Compañía General de Tranvías

La Compañía General de Tranvías ha dispuesto que desde el día 1.º de Septiembre próximo hasta el día 10 del mismo (ambos inclusive), se preste en su línea férrea de Valencia al Grao, el servicio de trenes que a continuación se indica.

Salidas de Valencia: 5.11-16-17-18 y 19. Salidas del Grao: 5.34-12.04-19.34-17.34-18.34 y 19.34.

La fiesta nacional

Se ha celebrado la corrida de feria. La población está animadísima. Los trenes han venido llenos de viajeros.

El público aplaude

Toma el bicho con codicia, hasta seis varas. Tumba dos pigneros y mata un caballo. Perdición y Rocaleso le adoran el morrillo con tres pares aceptables.

A Santa Cruz de Mar Pequeña

En el Consejo de Ministros que ha de celebrarse mañana, se tratará de la futura ocupación de Ifni, ó sea de Santa Cruz de Mar Pequeña.

El harem y el torero

Tánger.—Comunican de Marrakech que se ha recibido allí una orden previniendo el traslado del harem del sultán a Rabat.

Los españoles en Larache

Tánger.—Correos de Larache nos dicen que las tropas españolas se han instalado ya en el nuevo fuerte, cercano a la fortaleza del Maghzen, llamada El Hissir.

Regreso de enfermeras

Tánger.—Han embarcado esta tarde con rumbo a Marsella cinco damas enfermeras de la Cruz Roja que prestaban sus servicios en la Chauxia.

Visita de inspección

Cádiz.—Es esperado en esta un delegado del gobernador de la provincia de Cádiz, que viene a realizar una visita de inspección al Ayuntamiento de esta plaza.

De prácticas

Cádiz.—Ha llegado, destinado a esta guarnición, el alumno de la Escuela Superior de Guerra Sr. Martítegui, que viene a hacer las prácticas reglamentarias en este regimiento de caballería.

Ministros de ida y vuelta

San Sebastián.—Antes de salir, el Sr. Canalejas ha dicho que terminará el Consejo, regresará el 31 a ésta.

Revista militar

Las Palmas.—El gobernador militar ha revisado a las fuerzas de esta guarnición que están dispuestas para marchar, formando parte de la expedición española a Santa Cruz de Mar Pequeña.

Otra revista

Cartagena.—Ha llegado el capitán general de la región, Sr. Echagüe, que viene a pasar una revista de inspección a los cuerpos que guarnecen esta plaza.

Huelga minera

Oviedo.—Continúa agorándose la huelga minera de Mieres.

El alcalde de Algemesi

El alcalde de Algemesi D. Salvador Llopis, ha tenido la atención de invitarnos a la reunión que con motivo de la fiesta del arroz, se celebrará el día 31 a las 8 en aquella Casa Consistorial. Agradecemos la atención y desde luego ofrecemos enviar un redactor para que los lectores de nuestro periódico conozcan los acuerdos que en tan importante asamblea se tomen.

El señor delegado de Hacienda

El señor delegado de Hacienda ha hecho para hoy los siguientes señalamientos de pago: D. Antonio Almola, 5.248'33 pesetas; D. Mariano Julio, 9.075'50; D. Juan Díaz, 9.178'11; don José Estala, 4.459'98; D. Alberto Belenguier, 9.444'48; D. Isidro Rovira, 25.297'72; D. Arcadio Madroño, 12.253'76; D. Joaquín García, 874; don Nicasio Pons, 11.120'09; D. Mariano Verdú, 18.935'74; D. José Soler, 9.418'56; D. Tomás Jiménez, 10.447; D. José Rosena, 17.813'03; D. Antonio Benet, 2.535'18; D. Juan Guerrero, 6.193'91; D. Arcadio Ripoll, 8.800; y D. Faustino González, 2.550.

Es reconstruyéndose

Es reconstruyéndose gratuitamente que supera al aceite de ligado de bacalao y a sus emulsiones el Lactobiofosfato del Dr. Pérez López, Serrano núm. 4, farmacia. No lo olviden las madres.

Movimiento del puerto en el día de ayer

El vapor «San Francisco», procedente de Cádiz y escalas, con cargo general y 16 pasajeros; el «Castilla», de Sevilla y escalas, con idem y 14 pasajeros; y el «Santa Florentina», de Mazarrón y escalas, de tránsito.

El «San Francisco», para Barcelona

El «San Francisco», para Barcelona, de tránsito y ocho pasajeros; el «Castilla», para San Felu, de tránsito y ocho pasajeros; y el «Thirilmere», para Cardiff y escalas, de tránsito y fruta.

Ayer, y bajo la presidencia del señor gobernador

Ayer, y bajo la presidencia del señor gobernador, quedó constituida la Junta provincial que ha de informar acerca del proyecto de reglamento para la reorganización de las Cámaras de Comercio.

La Junta está formada por los excelentísimos

Sres. D. Joaquín Moreno, gobernador civil de la provincia, presidente; D. Francisco Serrano Larrea, en sustitución del señor conde de Montornès, delegado regio de Fomento; D. Ramón de Castro Artacho, presidente de la Cámara; don Evaristo Crespo Azorín, vicepresidente, vocales, D. Francisco Julián Sanciniente y D. Alansio Llo y Sancho, secretario, D. Rafael Ramírez Magenti.

Acto seguido se ha procedido a la distribución

Acto seguido se ha procedido a la distribución y planeamiento de los trabajos, comunicándose al gobierno la constitución de la mencionada Junta y el principio de sus tareas.

El mejor de los laxantes son los GRAINS DE VALS

El mejor de los laxantes son los GRAINS DE VALS, cura el estreñimiento. Dosis, uno ó dos gramos al cenar. Venta en las principales farmacias.

Bajo la presidencia de D. Vicente Ventura

Bajo la presidencia de D. Vicente Ventura se reunió ayer tarde por segunda convocatoria la comisión de Ensayo, acordando proponer al Ayuntamiento conceda licencias para construir casa y para instalar motores.

La Compañía General de Tranvías

La Compañía General de Tranvías ha dispuesto que desde el día 1.º de Septiembre próximo hasta el día 10 del mismo (ambos inclusive), se preste en su línea férrea de Valencia al Grao, el servicio de trenes que a continuación se indica.

Salidas de Valencia: 5.11-16-17-18 y 19. Salidas del Grao: 5.34-12.04-19.34-17.34-18.34 y 19.34.

La fiesta nacional

Se ha celebrado la corrida de feria. La población está animadísima. Los trenes han venido llenos de viajeros.

El público aplaude

Toma el bicho con codicia, hasta seis varas. Tumba dos pigneros y mata un caballo. Perdición y Rocaleso le adoran el morrillo con tres pares aceptables.

A Santa Cruz de Mar Pequeña

En el Consejo de Ministros que ha de celebrarse mañana, se tratará de la futura ocupación de Ifni, ó sea de Santa Cruz de Mar Pequeña.

El harem y el torero

Tánger.—Comunican de Marrakech que se ha recibido allí una orden previniendo el traslado del harem del sultán a Rabat.

Los españoles en Larache

Tánger.—Correos de Larache nos dicen que las tropas españolas se han instalado ya en el nuevo fuerte, cercano a la fortaleza del Maghzen, llamada El Hissir.

Regreso de enfermeras

Tánger.—Han embarcado esta tarde con rumbo a Marsella cinco damas enfermeras de la Cruz Roja que prestaban sus servicios en la Chauxia.

Visita de inspección

Cádiz.—Es esperado en esta un delegado del gobernador de la provincia de Cádiz, que viene a realizar una visita de inspección al Ayuntamiento de esta plaza.

De prácticas

Cádiz.—Ha llegado, destinado a esta guarnición, el alumno de la Escuela Superior de Guerra Sr. Martítegui, que viene a hacer las prácticas reglamentarias en este regimiento de caballería.

Ministros de ida y vuelta

San Sebastián.—Antes de salir, el Sr. Canalejas ha dicho que terminará el Consejo, regresará el 31 a ésta.

Revista militar

Las Palmas.—El gobernador militar ha revisado a las fuerzas de esta guarnición que están dispuestas para marchar, formando parte de la expedición española a Santa Cruz de Mar Pequeña.

Otra revista

Cartagena.—Ha llegado el capitán general de la región, Sr. Echagüe, que viene a pasar una revista de inspección a los cuerpos que guarnecen esta plaza.

Huelga minera

Oviedo.—Continúa agorándose la huelga minera de Mieres.

El alcalde de Algemesi

El alcalde de Algemesi D. Salvador Llopis, ha tenido la atención de invitarnos a la reunión que con motivo de la fiesta del arroz, se celebrará el día 31 a las 8 en aquella Casa Consistorial. Agradecemos la atención y desde luego ofrecemos enviar un redactor para que los lectores de nuestro periódico conozcan los acuerdos que en tan importante asamblea se tomen.

El señor delegado de Hacienda

El señor delegado de Hacienda ha hecho para hoy los siguientes señalamientos de pago: D. Antonio Almola, 5.248'33 pesetas; D. Mariano Julio, 9.075'50; D. Juan Díaz, 9.178'11; don José Estala, 4.459'98; D. Alberto Belenguier, 9.444'48; D. Isidro Rovira, 25.297'72; D. Arcadio Madroño, 12.253'76; D. Joaquín García, 874; don Nicasio Pons, 11.120'09; D. Mariano Verdú, 18.935'74; D. José Soler, 9.418'56; D. Tomás Jiménez, 10.447; D. José Rosena, 17.813'03; D. Antonio Benet, 2.535'18; D. Juan Guerrero, 6.193'91; D. Arcadio Ripoll, 8.800; y D. Faustino González, 2.550.

Es reconstruyéndose

Es reconstruyéndose gratuitamente que supera al aceite de ligado de bacalao y a sus emulsiones el Lactobiofosfato del Dr. Pérez López, Serrano núm. 4, farmacia. No lo olviden las madres.

Movimiento del puerto en el día de ayer

El vapor «San Francisco», procedente de Cádiz y escalas, con cargo general y 16 pasajeros; el «Castilla», de Sevilla y escalas, con idem y 14 pasajeros; y el «Santa Florentina», de Mazarrón y escalas, de tránsito.

El «San Francisco», para Barcelona

El «San Francisco», para Barcelona, de tránsito y ocho pasajeros; el «Castilla», para San Felu, de tránsito y ocho pasajeros; y el «Thirilmere», para Cardiff y escalas, de tránsito y fruta.

Ayer, y bajo la presidencia del señor gobernador

Ayer, y bajo la presidencia del señor gobernador, quedó constituida la Junta provincial que ha de informar acerca del proyecto de reglamento para la reorganización de las Cámaras de Comercio.

La Junta está formada por los excelentísimos

Sres. D. Joaquín Moreno, gobernador civil de la provincia, presidente; D. Francisco Serrano Larrea, en sustitución del señor conde de Montornès, delegado regio de Fomento; D. Ramón de Castro Artacho, presidente de la Cámara; don Evaristo Crespo Azorín, vicepresidente, vocales, D. Francisco Julián Sanciniente y D. Alansio Llo y Sancho, secretario, D. Rafael Ramírez Magenti.

Acto seguido se ha procedido a la distribución

Acto seguido se ha procedido a la distribución y planeamiento de los trabajos, comunicándose al gobierno la constitución de la mencionada Junta y el principio de sus tareas.

El mejor de los laxantes son los GRAINS DE VALS

El mejor de los laxantes son los GRAINS DE VALS, cura el estreñimiento. Dosis, uno ó dos gramos al cenar. Venta en las principales farmacias.

Bajo la presidencia de D. Vicente Ventura

Bajo la presidencia de D. Vicente Ventura se reunió ayer tarde por segunda convocatoria la comisión de Ensayo, acordando proponer al Ayuntamiento conceda licencias para construir casa y para instalar motores.

La Compañía General de Tranvías

La Compañía General de Tranvías ha dispuesto que desde el día 1.º de Septiembre próximo hasta el día 10 del mismo (ambos inclusive), se preste en su línea férrea de Valencia al Grao, el servicio de trenes que a continuación se indica.

Salidas de Valencia: 5.11-16-17-18 y 19. Salidas del Grao: 5.34-12.04-19.34-17.34-18.34 y 19.34.

La fiesta nacional

Se ha celebrado la corrida de feria. La población está animadísima. Los trenes han venido llenos de viajeros.

El público aplaude

Toma el bicho con codicia, hasta seis varas. Tumba dos pigneros y mata un caballo. Perdición y Rocaleso le adoran el morrillo con tres pares aceptables.

A Santa Cruz de Mar Pequeña

En el Consejo de Ministros que ha de celebrarse mañana, se tratará de la futura ocupación de Ifni, ó sea de Santa Cruz de Mar Pequeña.

El harem y el torero

Tánger.—Comunican de Marrakech que se ha recibido allí una orden previniendo el traslado del harem del sultán a Rabat.

Los españoles en Larache

Tánger.—Correos de Larache nos dicen que las tropas españolas se han instalado ya en el nuevo fuerte, cercano a la fortaleza del Maghzen, llamada El Hissir.

Regreso de enfermeras

Tánger.—Han embarcado esta tarde con rumbo a Marsella cinco damas enfermeras de la Cruz Roja que prestaban sus servicios en la Chauxia.

Visita de inspección

Cádiz.—Es esperado en esta un delegado del gobernador de la provincia de Cádiz, que viene a realizar una visita de inspección al Ayuntamiento de esta plaza.

De prácticas

Cádiz.—Ha llegado, destinado a esta guarnición, el alumno de la Escuela Superior de Guerra Sr. Martítegui, que viene a hacer las prácticas reglamentarias en este regimiento de caballería.

Ministros de ida y vuelta

San Sebastián.—Antes de salir, el Sr. Canalejas ha dicho que terminará el Consejo, regresará el 31 a ésta.

Revista militar

Las Palmas.—El gobernador militar ha revisado a las fuerzas de esta guarnición que están dispuestas para marchar, formando parte de la expedición española a Santa Cruz de Mar Pequeña.

Otra revista

Cartagena.—Ha llegado el capitán general de la región, Sr. Echagüe, que viene a pasar una revista de inspección

EL PUERTO DE VALENCIA

Movimiento de buques fruteros en el día 29 de Agosto de 1911

Table with columns: BUQUES, DESTINO, N.º, C.º, CONSIGNATARIOS, OBS.

Alubias.—Clase Finet, 44'00 saco de 100 kilos; Amouquill, 45'00.

Trigos.—DE LA PROVINCIA.—Hueria, 25'00 los 100 kilos; madrileño, 23'00, sin saco.

MERCADOS DIA 29 DE AGOSTO Arroz.—Amouquill 00, 41'00; 0, 41'00; 1, 42'25; 2, 43'00; 3, 43'75; 4, 44'50; 5, 45'25.

Piñón Castilla.—212'00 ptas. los 100 kilos, sobre vagón Valladolid.

Movimiento bursátil CAMBIO OFICIAL DE AYER Cotización de valores

CAMBIOS EXTRANJEROS París, vista, cheque bancario, 875.

FONDOS PUBLICOS Denda 4.ª perpetua interior, 81'25 d.

COTIZACION Madrid, 29 de las 17'12. Denda perpetua al 4.º interior, 84'25.

Diario religioso

SANTORAL

DE HOY.—Santa Rosa de Lima, virgen; Félix y Adolfo, mártires; Placido, solitario; Bonifacio y Teodoro, con sus doce hijos mártires.

Santa Rosa de Lima, virgen 30 DE AGOSTO De noble y virtuosa familia nació Santa Rosa en Lima (Perú) en 1586.

CULTOS CUARENTA HORAS.—Continúan en la Iglesia de Santa Rosa de Lima.

DE SAN RAMÓN NONATO.—En la parroquia de San Martín continúa a las siete y cuarto el novenario con Misa cantada, ejercicio correspondiente y gótos.

Benicarló

Benicarló

Han terminado las fiestas que este vecindario dedica anualmente a sus patronos San Bartolomé y los Santos Mártires San Abdón y San Sotero.

Estas consistieron en dos días de funciones religiosas, en cuya Misa conventual se distinguió notablemente el penitenciero del Santo, los notables oradores de este clero, D. José Bellas y D. Joaquín Claret.

Por las tardes en lucidas procesiones, se distinguió notablemente la música «La Lira», que tan magistralmente dirige D. José Arnau.

Los cuatro días restantes, vaquillas en plaza cerrada, amenizando los intermedios «La Lira».

Por las noches serenas y grandes iluminaciones a la veneciana intercaladas de p- tentes focos eléctricos en el paseo y calles céntricas.

Hubo también funciones cinematográficas en el teatro Cañá, y en las noches del 25, 26 y 27 bonitas y variadas funciones en el teatro Verano, Moral Recreativo, de nuestra Juventud, des- empeñadas por los jóvenes de la misma, acompañados de algunas jóvenes que se prestan al fomento de esta obra tan benéfica.

El público demostró un satisfacción con entusiasmo y repetidos aplausos.

La redacción de «Hermos y Veras», semanario que se publica en esta, tenía su tribuna en la plaza, siendo obsequiada cada tarde con varios cuencucros por el señor alcalde, pero ayer no asistió, privando a la fiesta del concurso de privilegios que el público se había prometido.

De su golpe de interés intersemanal, el intersemanalismo, lo que más apropiado para las fiestas con que hoy se celebra.

En el momento de la procesión, a las 10 y 15 minutos, vino el momento de realizar el acto de los yankis, un acto de varios personajes.

Aquel período de Castor y puerco, un acto de varios personajes, un acto de varios personajes.

Al proclamar el momento de la procesión, el momento de la procesión, el momento de la procesión.

«Perdone» lo que se ha publicado en esta, me pido disculpa por haberse publicado en esta, me pido disculpa por haberse publicado en esta.

«Y un hombre» comentaba el periódico Estado español y otros periódicos de España.

«Pobre España» se habrían apresurado a conocer el criterio de esta prensa.

Mella le contestó a una facilidad de dar la intersemanal y al siguiente día se publicó la noticia.

La prensa que publicó las noticias de España, y el momento de la procesión, el momento de la procesión.

«Es un mal» Puso el dedo en la herida de la prensa, el momento de la procesión, el momento de la procesión.

Mella en su medio para evitar los efectos de la prensa, el momento de la procesión, el momento de la procesión.

«A los mal» rubor ni recordando el tratado de París, el momento de la procesión, el momento de la procesión.

«La tradición» No se le proclamó insignia patriótica a Pi y Suñer de Mella.

Nuestro gran exhibiciones por cinco años que se, me distinguieron frecuentemente con un autoriza- ción de sus opiniones.

Mella, como te cimentada valle, mo, su avaricia de de notoriedad inexplicables. H abusan de cambiar pensamiento.

Son estas circo paña demasiado pa- reamos en escrí- tas españolas, y planes D. Juan V. Sr. Mella opinó.

El patriota ex- te amargado, su f- por el pesimismo. los momentos pro- Entiende que gobernanes de D. que se lo de men- una gran catástro- de preparación al- no se produzca energía de las fr- para imponerse y. Vamos a ser un- hlicas revolución.

Fábrica de Ornamentos de Iglesia Justo Burillo, en Cmta. LUIS VIVES, 5, ENTRESUELO Y PAZ, 10 VALENCIA

Terciopelos-Tisús en plata y oro fino á Géneros especiales para trajes Corales: realce y plano. Damascos y toda clase de tejidos de seda. Espolines, Rasos y Noblezas en seda, metal, plata y oro fino del mejor título, garantizado. Pasamanería de seda, oro fino y plata, y todo lo relativo al Culto Divino.

Encajes y guarniciones de todas clases para Albas y Roquetes Se restauran ornamentos antiguos y se traspasan á otros fondos garantizando su perfección. Se compran y cambian antigüedades.

FABRICA DE COCINAS ECONÓMICAS Y CALEFACCIÓN JUAN SALA Hijo de Vicente Sala Sancho

Imágenes y altares Para adquirirlos recomendamos José Romero Tena Calle de Alboraya, 29, VALENCIA (España).-Pídase el catálogo.

A los propietarios LA URBANA MUTUA: Agrupación de propietarios para el seguro mutuo de edificios contra incendios de la provincia de Valencia.

Cola y Maycas CONSIGNATARIOS Libertad, 10 (Puerto), Teléfono núm. 1.044 SERVICIO DE BARCELONA

ANTIGUA FUNDICION DE CAMPANAS HIJOS DE VICENTE ROSES.—Adzaneta (VALENCIA) Garantizadas por diez años

EL PALLETER Almacén de Paquetería y Mercadería de Francisco Pérez, Mercado, 4 Se han recibido grandiosas remesas en bordados, puntillas, entredos de tul bordados en seda, adornos calados, telas de aplicación y demás artículos de este ramo á precios tan baratos que llaman la atención á cuantos compradores visiten esta casa.

Lupias quistes y toda clase de tumores benignos. Sin operar se garantiza su curación radical, con el Emplastro del Dr. Moliner, Farmacológico y Médico.

Correos de Africa LINEA DE CANARIAS Salidas los días 2.º y 4.º de cada mes, á las ocho de la noche, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Melilla, Albuñuelas, Río Martín, Ceuta, Tánger, Larache, Rabat, Casablanca, Marrácn, Saffi, Mogador y Canarias.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía A LA CONSIGNACIÓN DE Viuda é hijos de Nogués Calle Lauri, 16, 2.º, y Greco, Muelle de Poniente

Colegio de San Miguel de primera y segunda enseñanza, de facilidad mayor y preparación para ingreso en Universidades y carreras especiales, establecido en Valencia, plaza de S. Pablo núm. 4, (frente al Instituto). Se admiten internos, medio-pensionistas, permanentes y externos. Para más detalles pidáase reglamentos que se facilitan gratis á cuantos lo soliciten.

Maquinaria de ocasión Se vende una prensa hidráulica con sus correspondientes bombas y demás accesorios propios para la extracción de toda clase de aceites de semillas. También se venden dos máquinas de vapor, un cilindro para pañetero y varias norias y bombas para riego.

SERVICIO RÁPIDO con salidas de este puerto todos los LUNES para Alicante, Málaga, Sevilla, Buzón, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Gijón, Santander y Bilbao, y todos los DOMINGOS directo á Barcelona.

Pérdida Se ruega á quien haya encontrado, un alfiler formado por media onza de oro, que se extravió el domingo al anochecer en el muelle de Levante, desde el Real Tiro de pichón á la Farola. Lo presente en la calle de Jerusalem núm 9-3º y se lo gratificará.

Obrador de dorado y plateado Se hacen y restauran altares, frontales, andas y todo lo concerniente al ramo. También se restauran selenas, se limpian toda clase de decorados, dejándolos como nuevos. Reside Vicente Elche, Leda, 6 bajo.

Maestro católico Se desea tratar con uno que pueda regentar un colegio privado. Razón: Mar 7, tienda del Pilar.

tán, habiendo sido antes condecorado con la cruz roja del Mérito Militar. En Noviembre de 1873, encontrándose en situación de recomplazo, pidió y obtuvo su licencia absoluta, fundando la instancia en que sus ideas monárquicas no le permitían continuar prestando sus servicios al Gobierno republicano. Presentes enseguida en el ejército carlista del Centro, encomendándosele la instrucción y organización de algunas de las fuerzas pertenecientes a la división del Maestrazgo, batándose al mismo tiempo con sin igual bravura, en las acciones de Boicarente, Albacete, Minglanilla, Domeño, Cuena, Teruel y Alcañiz. En Septiembre de 1874, el infante D. Alfonso puso bajo su mando las fuerzas de la provincia de Alicante, ordenándole invadiese las provincias meridionales de España, saliendo de Chelva con este objeto el 14 de Septiembre con 500 infantes y treinta y tres caballos, más algunos oficiales instruidos y de valor, para poder con ellos formar nuevos batallones. Durmió en Utiel, pasó por Caudete á pernoctar en la venta que hay en el camino de Villargordo; el 15 pasó por Venta del Moro, atravesando el Cabriel por el puente del Cañaveral, alojándose en Casas de Ibiñez; el 16 pernoctó en Alator, sorprendió un tren, montó en él y se dirigió á Hellín, rompiendo después la vía. Ya en la provincia de Almería, entró en poblaciones tan importantes como Vélez Blanco y Vélez Rubio, pasó por Lorca, continuando su marcha victoriosa sin otro disgusto que el de

Episodios tradicionalistas 77 tener que fusilar á un bagajero de Iseo por haberse justificado hacia traición. El 5 de Octubre sorprendió en Agramant los trenes que subían de Murcia, custodiando, en uno de ellos, nuevo guardias civiles la cantidad de 720.000 reales, que se entregaron al marqués de Villamoja en cuanto probó lo perteneciente, poniéndose en libertad á los guardias después de haberles dado dos días de haber, y convidando á su mesa al comandante de infantería Sr. Ferrer, al dicho señor marqués y al Director general de Aduanas Sr. López Gisbert, concediéndoles enseguida la libertad. El 7 entró en Jumilla, pasó por Pinoso y la Romana, durmiendo en Novelda, donde cogió algunos prisioneros, á los que despidió al día siguiente. Visitó las poblaciones de Elche y Crevillente, entrando en Orihuela, donde el entusiasmo con que se lo recibió rayó en delirio. 300 voluntarios se le unieron en esta ciudad y con todas sus fuerzas salió á la una de la noche, pues por un parte que se le cogió al enemigo, supo lo rodeaban tres columnas; en Fortuna presentó acción á una de ellas, que no fué aceptada, por lo que continuó su marcha. En Cieza sostuvo un combate victorioso contra la división Portilla dejando el campo merced á una retirada que admiró á sus enemigos; en Pozo-Cañada, cuatro empleados que estaban recomponiendo la vía, fueron fusilados, según la orden que Lozano había comunicado á todas las líneas; pero este jefe no tuvo conocimiento del hecho, hasta que no se había cumplido la sentencia, dada en

dre y hermano del jefe carlista que solo se lo condenaría por el delito de haberse ido á los carlistas antes de obtener la licencia absoluta. Sin embargo, dijese que Sagasta tenía empeño en que se fusilara, y sea ó no cierta esta versión, lo cierto es que se mandó cumplir la sentencia de muerte, sólo en la persona de Lozano. Un telegrama equivocado nuestro el día 2 de Diciembre hizo saber á la madre y familia de Lozano que había sido fusilado, sufriendo con esto todos un golpe terrible, pero poco después se averiguó que aún estaba en capilla, é inmediatamente se hizo saber á Serrano y Sagasta lo sucedido, y que la madre, que había visto como resucitado á su hijo, no era posible resistir el segundo golpe. Lozano jamás se hizo ilusiones, y desde el momento en que fué encerrado en la cárcel dijo muchas veces: «Presiento que está decretada mi muerte; el Gobierno es débil y necesita una víctima para satisfacer á los liberales.» El 2 de Diciembre fué puesto en capilla; enseguida que se le leyó la sentencia, pidió le dejaran dormir, pues un compañero de calabozo ronchaba tan fuerte, que no le había dejado descansar; á las tres horas lo despertó un amigo suyo, letrado de Albacete, y al darle esperanzas en el indulto, contestó: «Me matan, pero moriré tranquilo, porque tranquila está mi conciencia.» Poco después se confesó, exclamando el sacerdote al salir de la capilla: «La confesión de Lozano ha sido edificante, morirá por la Religión, por la Patria y por su Rey.» Muchos le visitaron y para

Interes D. Juan Vázquez primer tribuno español vidente. Na to de la realidad po alma se funden los Cortés y Bismarck. A Mella le reñó Ba demando de la reñi- tiones de la reali- que le ocurre es q- lo y analizarla, rel- pío caballero de s- to hidalgos, baja á- za el desearse con- las llaman reman- voló: adose en el b- Si alguna vez p- comparete la resp- no, se verá la cen- nes de observacio- niega la ventura- ciones ha de qued- que la obsecación- do el concurso de- talento privilegiad- intersemanalism- ríe intersemanalism- logo muy apropiad- ticas con que hoy- amistad. Era en aquellos- procesaron á la g- los Unidos. Vino- leto de realizar e- de los yankis, un- á varios personaj- Aquel período- Castor y puerco, un- acto de varios person- No se le proclamó insignia patriótica a Pi y Suñer de Mella. Nuestro gran exhibiciones por cinco años que se, me distinguieron frecuentemente con un autoriza- ción de sus opiniones. Mella, como te cimentada valle, mo, su avaricia de de notoriedad inexplicables. H abusan de cambiar pensamiento. Son estas circo paña demasiado pa- reamos en escrí- tas españolas, y planes D. Juan V. Sr. Mella opinó. El patriota ex- te amargado, su f- por el pesimismo. los momentos pro- Entiende que gobernanes de D. que se lo de men- una gran catástro- de preparación al- no se produzca energía de las fr- para imponerse y. Vamos a ser un- hlicas revolución.